

令和3年度第1号(4月号) 農林高校だより

ホットな情報を知りたい場合は

こちらの
QRコードから



TEL 0269-82-3115 (代)

学校行事：入学式

4月7日(水)、青空に桜が映えるこの佳き日に、令和3年度入学式が挙行され、希望に満ちた56名の新入生を迎えることができました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。今年は例年になく桜の開花が早く、3月下旬からつぼみが膨らみ、入学式当日には校内のソメイヨシノも満開となり、新入生を歓迎していました。入学式は担任に続き、全員がしっかりと前を向き、堂々と入場してきました。そして、新入生を代表して塚原さんが「地域の方々との交流を大切にし、学業に励み青春を謳歌したい。」と力強く宣誓してくれました。8日(木)には対面式が行われ、生徒会の活動も始まりました。地域の皆様、今年度もご指導の程、よろしくお願い致します。



クラブ活動紹介：今年度は、8月頃までクラブの活動状況を掲載します！

☆バドミントン部

この4月に1年生3名の新入部員を迎え、3年生5名・2年生6名の計14名で活動しています。2・3年生は、直向きに練習に取り組む1年生に刺激を受けたのか、以前にも増して練習に活気が出てきました。部員の多くが、高校生になってからバドミントン競技を始めた初心者です。そのため、選手同士で気づいたことを指摘し合いながら、目標・課題を意識して日々の練習に取り組んでいます。「当たり前のことを当たり前」をスローガンに、バドミントンの技術向上はもちろん、あいさつをすることや時間を守るなどの普段の学校生活にも共通することを常に大切にしています。公式戦での勝利を目標に、今年度も課題克服に明るく前向きに取り組んでいきます。



☆バレーボール部

私たちバレーボール部は、現在、選手6名とマネージャー2名の合計8名で活動しています。多くの選手が初心者で、高校入学と同時にバレーボールを始めました。そのため、部の理念は「常に考えること」です。うまくいかなかった時、良いプレーができた時、すべて状況で考えています。それでも解決しないところは、部員全員で相談し、乗り越えてきました。今後も壁にぶつかることがあると思います。考えて、相談して、部員全員で一歩ずつ成長し、公式戦で1勝を目指して練習に励んでいます。

